
VA Bohlen-Janßen erläutert den Bericht. 

 

RM Freygang erkundigt sich hinsichtlich der Einwohnerzahl, ob es sich dabei um die Einwohnerzahl 

aus dem Melderegister oder aus der Zensususerhebung handelt. 

 

BM Böhling teilt mit, dass es sich um die aktuellen Einwohnerzahlen aus dem Melderegister handelt. 

Die Einwohnerzahlen laut Zensus wurden noch nicht abschließend festgestellt.  


